

# Trump dijo estar dispuesto a conservar algunas partes de la reforma de salud de Obama

[EconomíaHoy.mx](#) - 18:05 - 11/11/2016

- Aseguró que en la reunión que sostuvo con Obama en la Casa Blanca, el actual presidente le pidió considerar algunas partes del "Obamacare"



Foto: Reuters

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que consideraría dejar "en su lugar" algunos aspectos de la Ley del Sistema de Salud que estableció Barack Obama, un indicativo de que el republicano podría comenzar a moderar su discurso después de que en la campaña dijo en repetidas ocasiones que derogarí esta política instaurada en 2010, a la que los republicanos han llamado "Obamacare".

En entrevista con The Wall Street Journal, el futuro mandatario dijo que una de sus prioridades es actuar "rápidamente" sobre la iniciativa más emblemática de Barack Obama, de la cual Trump ha dicho que es cara e inútil.

Aun así el empresario mostró voluntad para preservar por lo menos dos aspectos de la ley después de que Obama le pidiera que reconsiderara derogarla, durante su reunión en la Casa Blanca el pasado jueves.

Trump dijo que mantendría la prohibición a que las aseguradoras nieguen cobertura a los pacientes que tengan condiciones preexistentes, así como la que permite a los padres proveer años de cobertura adicional a sus hijos por medio de sus pólizas. "Esas me gustan mucho", señaló.

No obstante, dijo que creará empleos a través de proyectos de infraestructura en todo el territorio estadounidense y mejorará los tratados comerciales. También preservará empleos para los estadounidenses imponiendo tarifas a los productos de compañías estadounidenses que se muevan al extranjero, reduciendo así el incentivo para trasladar sus plantas a otros países.

Después de concluir una campaña en la que se le criticó por su retórica dura y negativa, Trump dijo que otra de sus prioridades será buscar la unidad de su país.

"Quiero un país en el que la gente se ame. Quiero insistir en eso", y la mejor manera de diluir las tensiones será "creando empleo".

Cuando se le preguntó si su retórica había ido demasiado lejos en la campaña, contestó: "No. Gané".

El republicano dejó entrever que a partir de ahora tendrá un discurso más positivo, tal y como lo expresó en su discurso de aceptación y en su reunión con Obama. "Ahora es distinto", señaló.

Sobre si cumplirá la promesa que hizo de nombrar a un fiscal especial para investigar a su contrincante Hillary Clinton por el uso de un servidor privado para sus correos electrónicos mientras era secretaria de Estado, dijo que "No es algo en lo que haya pensado mucho, porque quiero resolver el sistema de salud, el empleo, el control fronterizo y la reforma fiscal".

Sobre el sistema de salud, Trump dijo que una gran razón para su giro de un discurso de rechazo total a cierta flexibilidad fue la reunión con Obama, quien, dijo Trump, sugirió que preservara algunos puntos clave. "Le dije que revisaría sus sugerencias, y por respeto, lo haré".

"Obamacare será reformada, reemplazada o derogada", aseguró